

HINWEISE zum OPEN-AIR-Gottesdienst (17.06.2020)

Liebe Gottesdienstgäste,

wenn bei schönem Wetter anstelle eines Gottesdienstes in der Halle ein Open-Air-Gottesdienst auf der Wiese hinter der Halle stattfindet, gelten einige Erleichterungen bei den Schutzmaßnahmen, die wir nachstehend beschreiben.

Wesentliche Änderungen von Open-Air zum Hallengottesdienst:

1. Wir haben zwei Eingänge zur Wiese. Einen in Höhe des Fußballplatzes, einen zu der etwas höher gelegenen Wiese.
2. Auf dem Fußballplatz stehen Stühle, bevorzugt für ältere Gemeindemitglieder und solche, die schlecht zu Fuß sind. Familien und fitte Menschen erhalten auf der oberen Wiese Decken oder Papphocker als Sitzgelegenheit. **Bitte bringt gerne eure eigene Decke oder Klappstühle mit.**
3. Da jeder ohne Voranmeldung kommen kann, müsst ihr euch vor Ort mit Vor- und Zunamen sowie Adresse in ausliegende Listen eintragen (Nachverfolgung Infektionsketten).

Ihr könnt euch aber auch zu dem Open-Air-Gottesdienst vorab online anmelden, dann können wir euch schneller einchecken und ihr müsst vor Ort keine Listen mehr befüllen.
4. Die Hände-Desinfektion findet ebenfalls beim Einlass statt.
5. **Wenn alle Gottesdienstbesucher sitzen und der Gottesdienst beginnt**, können die Schutzmasken im Freien abgenommen werden. Wenn jemand seinen Platz verlässt, muss er seine Maske wieder anlegen.
6. Während des Gottesdienstes im Freien darf gesungen werden. Hierfür sind die Freiräume zwischen den zugewiesenen Plätzen auf einen Abstand von ca. 2,50-3,00 Metern vergrößert worden.

Die sonstigen Schutzvorschriften bleiben bestehen:

Die Schutzmaskenpflicht besteht grundsätzlich vor und nach dem Gottesdienst weiter – Ausnahme: wenn während des Gottesdienstes alle auf ihren Plätzen sitzen (s.o.)

Die Mindestabstandsregeln von 1,50 Metern zu anderen Personen behalten Gültigkeit.

Die Desinfektionsregeln bestehen weiter. Das gilt auch für den Toilettengang.

Kindergottesdienst und Kinderbetreuung finden noch nicht statt. Kinder können während des Gottesdienstes nicht alleine rumlaufen. Sofern der Spielplatz benutzt wird haben die Eltern die Aufsichtspflicht und müssen auch dafür sorgen, dass ihre Kinder den Mindestabstand zu anderen Personen einhalten.

Wenn wir alle Rücksicht aufeinander nehmen, können wir einen tollen OPEN-AIR-Gottesdienst feiern.

Wir freuen uns auf euch!